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令和３年度第２回公共調達監視委員会審議概要 

 

沖縄労働局 

 

１  開催日時 

    令和４年３月１６日（水）１０時～１２時 

２  開催場所 

    那覇市おもろまち２-１-１那覇第２地方合同庁舎１号館２階 共用中会議室 

３  公共調達監視委員 

    委員長    西里 喜明（中小企業診断士） 

    委員      宮里 善博（公認会計士・税理士） 

    委員      仲地 健（大学教授） 

４  審査対象期間 

    令和３年６月１日から令和３年１２月３１日まで 

５  審査契約件数 

(1)  公共工事            ０件（審議対象    ０件） 

(2)  物品・役務等      １２件（審議対象  １２件） 

（内訳）競争入札  １２件（審議対象  １２件） 

随意契約   ０件（審議対象   ０件） 

６  審議案件の抽出方法 

沖縄労働局公共調達監視委員会設置要綱第６条に基づき、沖縄労働局公共調達審査会

から報告のあった物品・役務等にかかる審議案件１２件全数を審議対象とした。 

審査契約件数は、競争入札によるもの１２件、随意契約によるもの０件の合計１２件で

あり、うち、契約金額が５００万円以上のものについては、競争入札によるもの５件、随

意契約によるもの０件の合計５件を審議対象とした。また、契約金額が５００万円未満の

ものについては、件数が少ないため全件抽出とし、競争入札によるもの７件、随意契約に

よるもの０件の合計７件を審議対象とした。 

７  審議概要 

「沖縄労働局公共調達監視委員会審議対象一覧表」に掲載している契約案件ごとに事

務局が概要を説明し、これを受けて委員から出される意見・質問等に対し事務局が回答す

るという形で審議が進行した。全件審議した結果、「適正に処理されている」と結論され

審議は終了した。 

なお、審議中に出された委員からの意見・質問及び事務局回答の概要は以下のとおりで

ある。 
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（１）競争入札 

①通番１～３について 

（委 員）通番３について、機種を指定しての調達か。 

（事務局）特定・指定しているわけではなく、仕様を満たす機種としている。 

（委 員）高速カラープリンター本体以外に指定した消耗品を合わせて調達してお

り、他の業者が入りづらいと思う。複数の業者が参加できるよう、仕様を検

討した方がよいのではないか。 

（事務局）今後、検討します。 

②通番４～６について 

（委 員）通番６の参加資格に個人情報管理を担保する要件があるが、通番４、５も

同じ要件が必要ではないか。 

（事務局）ご指摘のとおり。今回漏れていたので次回以降、この要件を追加する予定

です。 

（委 員）通番６について、落札率 25％と低いが履行は問題ないか。 

（事務局）問題はありませんでした。 

③通番７～１２について 

（委 員）通番９については、総合評価落札方式ということか。 

（事務局）そのとおり。今回、点数の算出方法に係る資料の添付が漏れており、申し

訳ありません。 

（委 員）最低点の設定もあるのか。 

（事務局）ありません。点数の高い方が落札します。 

（委 員）通番１１について、再公告にあたりどういった変更を行ったのか。 

（事務局）仕様の見直しを行い、実施回数を減らすなどの変更を行いました。 

（委 員）通番１２について、一者応札となっているが、落札者以外も参加は可能と

いうことでよいか。 

（事務局）他の業者も参入可能ですが、今回はたまたま一者となったものです。 

（２）その他の事項 

（委 員）継続して特定の業者と取引している案件については、審議資料の備考欄に

年数、経緯等を記載してもらうと審議の判断材料として活用できると思う

ので、検討していただきたい。 

（事務局）検討します。 

 

 












